

Herzlich Willkommen!

WIR BEGRÜßEN UNSERE SCHULANFÄNGER 2023 MIT EINER KLEINEN SCHUL-RALLYE

Du startest die Hupfeldschul-Rallye auf dem Schulhof. Schau dich einmal genau um. Kannst du die großen Bäume sehen? Vielleicht siehst du auch schon ein paar Gebäude?

1. Suche den Pavillon B. Du erkennst ihn an diesem großen, grünen Buchstaben neben der Tür:



Wenn du magst, kannst du das B Zuhause noch grün anmalen.

In diesem Pavillon findest du das Lehrerzimmer, unsere Krankenstation und das Sekretariat.

2. Drehe dich jetzt um. Du siehst ein Klettergerüst mit einer Rutsche. Klettere einmal hinauf und rutsche nach unten.

3. Von hier aus drehst du dich nach links.

4. Dort angekommen, siehst du eine graue Blechhütte. Die ist für viele Kinder besonders schön, da man sich hier in den großen Pausen viele Spielsachen ausleihen kann. Vielleicht leihst du dir hier bald selber ein Springseil oder Bälle aus?

5. Nun drehst du dich ein wenig nach rechts und kommst an einem kleinen Reh vorbei. Von hier aus geht es weiter zu unseren Reifenschaukeln. Magst du hier einmal schaukeln?

6. Beim Schaukeln könnte dir ein großes Haus mit großen Fenstern aufgefallen sein. Ganz oben siehst du auch eine große Uhr. Du hast unsere Mensa entdeckt. Dort können die Hupfeldschul-Kinder essen. Was ist eigentlich dein Lieblingsessen?

7. Du stehst jetzt vor der Mensa. Drehe dich nun nach links. Hüpfе wie ein Frosch an dem kleinen, weißen (Hausmeister-) Haus vorbei und gehe die Treppe hinunter. Kannst du den Briefkasten sehen? Kannst du vielleicht auch schon die Zahl lesen, die auf dem Briefkasten steht? Dieser Briefkasten ist der Briefkasten der Hupfeldschule. Er steht in der Hupfeldstraße Nummer 8.



8. Wir möchten nun einmal um das große Gebäude herumgehen. Dazu drehst du dich jetzt nach rechts und gehst bis nach vorn zur Ecke (die Straße nach oben gehen).

9. An der Ecke gehst du wieder nach rechts (Franz-Teller-Straße) und dann immer geradeaus. Siehst du noch das große, weiße Hause? Das ist wieder unsere Mensa. In diesem großen Gebäude kannst du aber nicht nur essen. Hier sind viele Hupfeldschul-Kinder am Nachmittag und spielen nach der Schule im Ganztag mit ihren Freunden.

10. Gehe nun weiter bis zur nächsten Straßenecke und biege rechts ab (Oetkerstraße). Nun siehst du die Hupfelschule von hinten. Gehe nach unten bis du an einer kleinen Gartentür angekommen ist. (Überquere bitte nicht die Straße.)

11. Hast du es geschafft? Stehst du vor der Tür? Gehe jetzt hinein. Vor dir siehst du ein kleines Haus. Hier ist der Hort der Hupfelschule. Viele Kinder gehen nach der Schule auch gern hier hin und können noch gemeinsam spielen.

12. Jetzt hast du dir eine Pause verdient! Hast du die Vogelneestschaukel entdeckt? Lege dich hinein. Was siehst du für Wolken? Oder ist heute strahlend blauer Himmel? Ruhe dich hier ein bisschen aus, bis du wieder Kraft hast, um Weiterzugehen.

13. Hier unten auf dem Hortgelände gibt es noch mehr zu sehen. Schaffst du es bis nach oben auf das Klettergerüst? Rutsche einmal nach unten, setze dich danach auf den Rand des Sandkastens und schaue auf die große grüne Wiese.

14. Auch hier kannst du wieder ein sehr großes weißes Gebäude sehen. Du hast deine neue Turnhalle entdeckt.

15. Hier endet unsere Hupfelschul-Rallye. Wenn du magst, kannst du noch einmal nach oben auf den Schulhof gehen und dich auf den Klettergerüsten austoben.



**Toll, dass du uns heute schon
besucht hast!**

Wir freuen uns sehr auf dich!

**Liebe Grüße und bis
bald!**